



Rencontre entre le président du DREE et le primat de l'Église apostolique arménienne



Service de communication du DREE, 17.03.2025. Le 17 mars 2025, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, une délégation de l'Église orthodoxe russe, conduite par le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, est arrivée en Arménie.

Le même jour, au Saint-Siège d'Etchmiadzine, la délégation a été reçue par Sa Sainteté Karékine II, patriarche suprême et catholicos de tous les Arméniens. Du côté de l'Église orthodoxe russe, l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du DREE, et le prêtre Nikolai Vassine, secrétaire du président du DREE, ont participé à la rencontre. Du côté de l'Église apostolique arménienne, étaient présents l'archevêque Nathan Hovhannissian, chef du Département des relations extérieures et du protocole du Siège suprême d'Etchmiadzine, l'archevêque Ezras Nersissian, chef du diocèse de Russie et de Nor-Nakhitchévan, et l'archimandrite Karékine Ambartsumian, directeur du Département des relations interecclésiales.

Le métropolite Antoine a transmis au Primat de l'Église apostolique arménienne les salutations fraternelles de Sa Sainteté le patriarche Cyrille, ainsi que ses félicitations pour le 25^e anniversaire de son ministère patriarcal. Le Catholicos Karékine a exprimé sa gratitude au patriarche Cyrille pour son attention et son affection envers l'Église apostolique arménienne et envers sa personne, soulignant qu'en ces temps difficiles que traversent nos peuples, les Églises doivent se soutenir mutuellement par la prière.

Dans le courant de l'entretien, le président du DREE a remercié le primat de l'Église apostolique arménienne pour son soutien à l'Église orthodoxe ukrainienne persécutée. Les parties ont souligné l'importance du renforcement de la coopération académique. La délégation russe a notamment remercié le Catholicos d'avoir envoyé un clerc de l'Église arménienne étudier à l'Académie de théologie de Moscou. D'autres questions d'intérêt commun dans les relations bilatérales ont également été abordées.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92974/>